



127 ANOS DAN MUCHO QUE HABLAR

EL ADELANTO

DE SALAMANCA

MIÉRCOLES 9 DE FEBRERO DE 2011 FUNDADO EN 1883 NÚMERO 40.367 www.eladelanto.com

PRECIO: SALAMANCA 1,20 euros (Venta conjunta e inseparable con ABC. Precio El Adelanto 0,1 euros). Resto España 1,10 euros

Parte del consejo rechaza de plano la casi inevitable 'bancarización' de la Caja

Impositores y sindicatos consideran que el nuevo proceso echa por tierra todo el trabajo de la fusión • Herrera pide que se mantenga su naturaleza jurídica Página 4

Villamayor denuncia el desprecio de la Junta por el retraso en la construcción de la guardería

La alcaldesa de Villamayor, Elena Diego, denunció ayer el abandono al que la Junta ha sometido al proyecto de la escuela infantil del municipio, cuya gestión comenzó en el año 2004 y que fue comprometida por el Gobierno regional en los presupuestos de 2009, pero de la que no ha vuelto ha saberse nada, mientras en el solar elegido crecen las zarzas. Página 16

REPORTAJE



Deplorable estado de la iglesia. MARIÉS

El deterioro de las cubiertas obliga a cerrar la iglesia de Mogarraz

Página 22

ADEMÁS...

POLÍTICA

Soledad Murillo espera que la "inteligencia" de los vecinos de la victoria a los socialistas ■ 8

NUEVAS TECNOLOGÍAS

La Universidad salmantina es la undécima del país con mayor presencia en Internet ■ 11

SORTEOS

Un Pleno al 15 de la quiniela deja más de 1,7 millones de euros en la capital ■ 58



INAUGURACIÓN. La empresa y el Ayuntamiento organizaron la presentación de los nuevos vehículos. J. M. GARCÍA

La flota de autobuses urbanos se renueva a lo grande

El alcalde de Salamanca, Julián Lanzarote, acompañado por el concejal de Tráfico, Francisco Albarrán, presentó ayer en la Plaza Mayor los diecisiete autobuses nuevos que se incorporarán a todas las

líneas del transporte urbano para suplir a algunas unidades utilizadas durante años. Los nuevos vehículos incorporan la tecnología EEV para cumplir la normativa medioambiental europea. Página 5

PROYECTO MUNICIPAL El polémico 'multicar' continúa en fase de pruebas y sin fecha para su puesta en servicio

El juez decreta la libertad provisional para el presunto asesino del taxista de Chamberí

El detenido como presunto autor del asesinato del taxista Ángel Sánchez Anaya en Chamberí recibió ayer por la tarde el auto de libertad provisional con cargos decretada al entender que en la actualidad no existe posibilidad de destrucción de pruebas, ni amenazas a los familiares y mucho menos posibilidad de

fuga. Sin embargo, J. M. G. B., de 21 años, ingresó, nada más de salir de la prisión de Dueñas, en un cen-

Ingresa en un centro por una condena de cuatro años tras un atraco cuando era menor

tro de menores por una condena de 4 años en régimen cerrado por el atraco a una familia con una pistola en Orense. Los abogados de la acusación señalaron que la decisión puede generar alarma social y la asociación de taxistas se reunirá para decidir si toma algún tipo de decisión. Página 41

Stern asciende a fiscal jefe de La Rioja tras dos años en Salamanca

A lo largo del mes, alguno de los fiscales asumirá interinamente el cargo

Página 13

Hoy en El Adelanto 64 págs.	
OPINIÓN	2 y 24
SALAMANCA	4
PROVINCIA	16
CASTILLA Y LEÓN	26
ESPAÑA	28
INTERNACIONAL	38
SUCESOS	41
PEQUEÑOS ANUNCIOS	44
CULTURA	50
LIDER	55

Hoy incluye...
- **Universa** páginas centrales